

Un sénateur colombien lance un appel à appuyer l'accord de paix en Colombie



Bogota, 7 mars, (RHC).- Le Sénateur colombien Alberto Castilla a fait savoir qu'il est temps d'appuyer l'accord passé entre le gouvernement et les FARC-AP, les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple, et sa mise en application, de comprendre le moment politique, de mettre en exergue les aspects positifs du processus de paix et surtout de l'accompagner.

Dans des déclarations à l'agence Prensa Latina, Alberto Castilla a déclaré que ce n'est pas le moment de mettre des obstacles à la construction de la paix.

Ce parlementaire pour le Pôle démocratique alternatif a rappelé que les FARC-AP se sont concentrées dans les 19 zones et les 7 points de transition au milieu de difficultés et que les guérilleros ont participé aux travaux d'aménagement de l'infrastructure de ces endroits.



Radio Habana Cuba